

NOTA DE PRENSA

LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NEFROLOGÍA ENTREGA UNA DONACIÓN DE 13.000 EUROS A LA FUNDACIÓN EDES DE ASTURIAS PARA APOYAR SU LABOR EN FAVOR DE LA INCLUSIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL MEDIO RURAL

La entrega se ha realizado en un acto que ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Tapia de Casariego en el que han participado el presidente de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.), el Dr. Emilio Sánchez; el alcalde del municipio asturiano, Pedro Fernández; y el presidente del Patronato de la Fundación EDES, Antonio García.

La Fundación EDES es una entidad sin ánimo de lucro dedicada a mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad intelectual, psíquica o trastornos del desarrollo, principalmente en el medio rural del noroccidente de Asturias y la zona de la Mariña de Lugo.

Su objetivo es ofrecer servicios y apoyos especializados para garantizar el ejercicio de derechos, la inclusión social, el acceso a los recursos y la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad o con especiales dificultades en el entorno rural.

10 de noviembre de 2025.- La Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.) ha realizado una donación de 13.000 euros a la Fundación EDES de Asturias con el fin de reconocer y apoyar la labor social que esta entidad desarrolla en el ámbito de la inclusión de las personas con discapacidad en el medio rural de esta zona de la región asturiana.

La entrega de esta donación se ha llevado a cabo en un acto celebrado en el Ayuntamiento de Tapia de Casariego, municipio en el que tiene su sede la Fundación EDES. En el acto han participado el presidente de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.), el Dr. Emilio Sánchez, también director de la Unidad de Gestión Clínica de Nefrología del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA); el alcalde del municipio asturiano, Pedro Fernández; y el presidente del Patronato de la Fundación, José Antonio García, entre otros.

Esta donación en enmarca dentro de la estrategia de compromiso social de la S.E.N. y surge del reciente Congreso Nacional de Nefrología que esta sociedad científica celebró en Oviedo el pasado mes de octubre, en el que su Junta Directiva aprobó destinar una parte de los rendimientos del evento a apoyar la actividad de una organización social en Asturias, en este caso la Fundación EDES. Esta línea de acción solidaria se inició el año pasado en el Congreso de la S.E.N. en Valencia, cuando la contribución se destinó a los damnificados por la DANA.

El presidente de la S.E.N., Emilio Sánchez, ha destacado que "hemos valorado especialmente el trabajo fundamental que la Fundación EDES realiza en pro de la inclusión de las personas con discapacidad, sobre todo en el medio rural, y que viene ayudando a tantos jóvenes desde hace más de 25 años. Por eso hemos querido destinar esta donación solidaria a ellos, como ejemplo del compromiso de los nefrólogos españoles tenemos con aquellas entidades u organizaciones que trabajan día a día para mejorar la calidad de vida y el bienestar de colectivos que son más vulnerables, desde sus diferentes ámbitos de actuación. Nuestro reconocimiento y agradecimiento a la Fundación EDES por su trabajo en todos estos años".

El acto también ha servido como encuentro para conocer las actividades y proyectos que desarrolla la Fundación EDES y para informar sobre los objetivos de la S.E.N. orientados a visibilizar la importancia de la enfermedad renal y del cuidado de la salud de los riñones, a través de la prevención y el fomento de hábitos de vida saludable, la promoción de medidas de detección precoz y la sensibilización ciudadana. Especialmente en el caso de la Enfermedad Renal Crónica (ERC), una patología que se ha convertido en un grave problema de salud pública en España -afecta al 15% de la población, en todos los estadios de la enfermedad- y que tiene en Asturias a una de las regiones con mayor incidencia y prevalencia de esta enfermedad.

Sobre la Fundación EDES

La Fundación EDES es una entidad sin ánimo de lucro dedicada a mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad intelectual, psíquica o trastornos del desarrollo, principalmente en el medio rural del noroccidente de Asturias y la zona de la Mariña de Lugo. Está formada por personas con discapacidad intelectual, familias, profesionales y personas voluntarias que se unen para contribuir a que cada persona con discapacidad mejore su calidad de vida en pro de una sociedad más justa e igualitaria.

Su objetivo es ofrecer servicios y apoyos especializados para garantizar el ejercicio de derechos, la inclusión social, el acceso a los recursos y la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad o con especiales dificultades en el medio rural, de manera que puedan ser protagonistas de su proyecto de vida contribuyendo al desarrollo de un entorno rural vivo y sostenible, social y ambientalmente.

La Fundación EDES fue creada en el año 1999 por la Asociación de Madres y Padres (AMPA) del Colegio de Educación Especial EDES y los trabajadores de la cooperativa EDES S-Coop que llevan este centro. Su patronato está constituido por dos representantes de la AMPA y dos representantes de la cooperativa.

En la actualidad cuenta con diferentes programas de apoyo en ámbitos como la vida cotidiana, el empleo o el ocio, con los que busca reforzar la autonomía y la participación activa de las personas con discapacidad en su entorno más cercano.

Para más información:

Gabinete de prensa de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.)

Jesús Herrera / Manuela Hernández (954 62 27 27 / 625 87 27 80)